

Ministra de Minería destacó proyecto de alumnas salesianas en la Innovafest 2024



En el marco de la Innovafest 2024, la delegación del Colegio Don Bosco Calama, que participó activamente en esta feria de innovación, recibió la visita de la Ministra de Minería, Aurora Williams, en su stand ubicado en el CEDUC UCN. Durante su recorrido, la Ministra compartió un momento especial con las estudiantes Ana y María Calani, ambas del 4 medio D, quienes formaron parte del equipo que representó al establecimiento escolar salesiano en esta importante instancia.

La autoridad mostró gran interés por el proyecto que las alumnas presentaron en el evento. Además, durante su visita la Ministra Williams conversó con las estudiantes sobre su iniciativa, compartiendo experiencias y resaltando la relevancia de que jóvenes talentos se involucren en la industria minera. Cabe destacar que la delegación de Don Bosco Calama que viajó a Antofagasta para representar a la institución en este importante espacio de creatividad y tecnología estuvo integrada por las maestras Eliana Ruiz, Encargada de Especialidades; Rossana Solís, Encargada de Prácticas y Roberto Borda, Maestro de Explotación Minera.